



**SAMBUTAN
KETUA DPRD KABUPATEN KEBUMEN
P A D A
MALAM TASYAKURAN
HARI ULANG TAHUN PROKLAMASI
KE 72 TAHUN REPUBLIK INDONESIA
Rabu, 16 Agustus 2017**

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Selamat Malam, Salam Sejahtera bagi kita semua,

Yth. Bupati Kebumen beserta istri;

Yth. Wakil Bupati Kebumen beserta istri;

Yth. Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kabupaten
Kebumen beserta istri;

Yth. Ketua Pengadilan Agama Kabupaten Kebumen
beserta istri;

Yth. Komandan Secata Gombang

Ysh. Rekan Pimpinan dan Segenap Anggota DPRD
Kabupaten Kebumen;

Ysh. Para Pimpinan Partai Politik se - Kabupaten Kebumen;

Ysh. Plt. Sekretaris Daerah beserta Para Asisten Sekda Kabupaten Kebumen, Para Staf Ahli Bupati Kebumen, Kepala OPD dan Kepala Bagian di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kebumen;

Ysh. Ketua dan Sekretaris KPU Kabupaten Kebumen;

Ysh. Pimpinan BUMN, BUMD dan instansi vertikal se – Kabupaten Kebumen;

Ysh. Para Camat, para lurah serta para kepala desase – Kabupaten Kebumen

Ysh. Pimpinan Perguruan Tinggi, Kepala SMA/SMK/MA dan SMP/MTs se - Kabupaten Kebumen;

Ysh. Para Veteran, Sesepeuh Pinisepeuh dan Alim Ulama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, Para Generasi Muda, LSM, Organisasi Kemasyarakatan, Ketua RW dan Ketua RT se – Kabupaten Kebumen;

Serta hadirin segenap tamu undangan yang tidak bisa saya sebut satu persatu yang berbahagia.

Mengawali sambutan ini marilah kita pekikkan salam perjuangan kita.

Merdeka !!! Merdeka !!! Merdeka !!!

Marilah kita memanjatkan rasa syukur kehadiran Allah, Tuhan Yang Maha Esa atas anugerah kesehatan jasmani dan rohani sehingga malam ini, kita sebagai bangsa Indonesia dapat memperingati hari yang sangat penting dan bersejarah yaitu Peringatan Hari Ulang Tahun ke -72Kemerdekaan Republik Indonesia. Saya yakin dan percaya dengan bersyukur maka nikmat dari Allah Yang Maha Pengasih dan Penyayang akan dilipat gandakan.

Bapak / Ibu yang sayamuliakan

Dalam kesempatan ini saya menghimbau, selain memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia sebagai wujud penegasan cinta tanah air, kita harus merenungkan, mempelajari dan memahami liku – liku sejarah perjuangan bangsa dengan baik, sebab bangsa yang tidak kenal sejarah akan mudah punah dan tercabut dari akarnya. Percayalah, bahwa bangsa yang

bisa menghargai jasa para pahlawanlah yang akan muncul sebagai bangsa yang besar dan kuat di masa depan. Apalagi tahun ini tema yang diangkat dalam perayaan Hari Ulang Tahun ke 72 Kemerdekaan Republik Indonesia adalah **“Indonesia Kerja Bersama”** yang memberi inspirasi kepada kita untuk kembali bersama, bersatu dalam perbedaan dan melanjutkan perjuangan membangun Indonesia yang lebih baik berdasarkan semangat gotong royong dan kerjasama.

Semangat kerjasama bukanlah hal baru bagi bangsa Indonesia. Sejarah telah mencatat bahwa perjuangan bangsa Indonesia dalam merebut dan mempertahankan kemerdekaan selain merupakan karunia Allah Yang Maha Kuasa juga merupakan hasil kerjasama seluruh rakyat Indonesia tanpa dibatasi perbedaan suku budaya, adat istiadat, agama maupun bahasa daerah yang telah berjuang mengusir penjajah dari bumi Nusantara. Kerjasama dalam mengusir penjajah merupakan bukti kemampuan Bangsa Indonesia mengatasi perbedaan – perbedaan yang ada.

Oleh sebab itu kemerdekaan ini adalah milik seluruh bangsa Indonesia, tidak boleh ada satu kelompok yang mengklaim telah berjuang dan berkorban lebih dominan dari kelompok lainnya, bahkan mengklaim bahwa Negara Indonesia adalah milik kelompoknya sendiri. Negara Republik Indonesia adalah milik kita bersama dan diproklamirkan untuk seluruh bangsa Indonesia

Bapak/Ibu yang sayamuliakan,

Presiden Republik Indonesia yang pertama selalu menyampaikan bahwa “ Kemerdekaan bukanlah akhir perjuangan namun hanya sebagai jembatan emas yang akan mengantarkan Bangsa Indonesia mewujudkan cita – citanya “. Hal ini menunjukkan bahwa kemerdekaan tidak akan berarti apa – apa bila tidak di ikuti sumbangsih seluruh masyarakat Indonesia dalam upaya mengisi kemerdekaan dan mambangun Indonesia yang lebih baik berdasarkan Nawa Cita Pemerintah Republik Indonesia. Nawa Cita inilah mimpi

besar bangsa Indonesia yang ingin diraih, namun mewujudkan cita cita bangsa tersebut bukan tanpa ancaman dan hambatan. Ancaman disintegrasi, konflik SARA, penegakan hukum, hambatan ekonomi, sosial dan politik hingga hari ini masih menjadi problem yang serius dan membutuhkan penanganan yang komprehensif.

Begitu juga dengan Kabupaten Kebumen tercinta ini yang memiliki mimpi besar **mewujudkan masyarakat Kabupaten Kebumen yang Sejahtera, Unggul, Berdaya, Agamis dan Berkelanjutan** masih menghadapi berbagai PR besar yang perlu kita pikirkan dan hadapi bersama seperti angka kemiskinan, kerusakan infrastruktur, kualitas pendidikan, daya saing daerah yang masih rendah, derajat kesehatan masyarakat yang belum ideal serta melunturnya identitas sosial budaya masyarakat Kebumen. Hal ini tidak lantas membuat kita berputus asa dan berdiam diri menghadapi kenyataan hidup seperti itu. Kita harus bisa membangkitkan semangat serta keyakinan kepada seluruh komponen masyarakat Kabupaten Kebumen

termasuk memberi motivasi kepada generasi muda untuk terus bergerak dan berupaya dengan sekuat tenaga, melakukan perubahan untuk mencapai mimpi besar tersebut. Kita semua memiliki tugas penting dalam peran masing – masing. Sebagai generasi penerus, kita harus mendukung pembangunan di Kabupaten Kebumen dengan sepenuh hati, ikut serta aktif, menjaga dan melestarikan hasil pembangunan yang sudah terwujud. Janganlah membuat keributan, perusakan maupun huru hara yang dapat mengganggu keamanan, ketertiban maupun ketenangan masyarakat

Dalam kesempatan ini saya juga mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Kebumen untuk waspada terhadap pihak – pihak yang ingin mengadu domba masyarakat kita, selalu membuat gaduh dan tidak menginginkan Kabupaten Kebumen menjadi maju dan besar. Marilah kita isi dan wujudkan kemerdekaan yang menyeluruh tidak saja dalam konteks bernegara semata namun juga dalam konteks individu dan masyarakat sebagai pengisi sebuah negara. Individu yang merdeka adalah individu yang sikap dan

perilakunya selalu berdasarkan nilai moral dan pemikiran yang rasional. Sedangkan konteks masyarakat yang merdeka yaitu masyarakat yang memiliki pola pikir, agama dan budaya yang khas yang membedakan dengan masyarakat lain, tidak menjadi pengekor dan peniru budaya asing.

Masyarakat Kebumen adalah masyarakat yang religius, memiliki budaya luhur yang berlandaskan pada agama dan nilai moral yang baik. Jangan sampai semua itu digerus oleh budaya asing sehingga kita tidak lagi memiliki identitas yang khas dan unik sebagai “ **Wong Bumen**”. Kemerdekaansejati bukan hanya terbebas dari penjajahan fisik, ekonomi, politik dan sosial budaya namun juga berarti terbebas dari kedaulatan dan penghambaan dan penghambaan kepada manusia atau bangsa lain.

Bapak/Ibu yang saya muliakan,

Ijinkanlah saya mengucapkan terimakasih yang besar kepada para pejuang kemerdekaan beserta keluarganya, para veteran, para ulama dan tokoh

agama serta para tokoh masyarakat kita yang telah melakukan pengorbanan yang luar biasa, tidak saja dalam perjuangan merebut kemerdekaan secara fisik namun juga menyumbangkan ide dan gagasan tentang ketatanegaraan dan toleransi. Beliau – beliau ini adalah pahlawan bangsa yang harus kita jadikan teladan. Marilah kita berikan sumbangsih kita untuk kemajuan bangsa dan negara Indonesia.

Disamping itu marilah kita berdoa semoga arwah para pahlawan yang telah gugur mendahului kita senantiasa mendapat tempat di sisi Allah Yang Maha Esa, sesuai amal perjuangan di masa hidupnya. Dan kita yang masih hidup diberikan kekuatan lahir batin oleh-Nya untuk mengisi kemerdekaan dengan melaksanakan pembangunan di segala bidang untuk kemakmuran dan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Kebumen yang aman, damai, tentram, adil dan makmur secara materiil dan spiritual berdasarkan Pancasila dan Undang – Undang Dasar 1945 diatas Ridho Allah Yang Maha Pengasih lagi Penyayang. Dirgahayu Kemerdekaan ke 72Republik Indonesia,

Indonesia Kerja Bersama. Selamat berjuang, selamat mengisi kemerdekaan dan

Merdeka!!!

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

DPRD KABUPATEN KEBUMEN

KETUA



H. CIPTO WALUYO, S.KEP, Ns